



CANCILLERÍA

Consulado de Colombia en las Palmas de Gran Canaria

Boletín Informativo No. 39

Marzo 2018



9 de abril

Día Nacional de la Memoria y la Solidaridad con las Víctimas.

Este año, como un paso más en el compromiso de reconocer y visibilizar a las víctimas, la estrategia de comunicaciones de los eventos conmemorativos está basada en la flor 'Nomeolvides' símbolo de la memoria y la resiliencia con la que cuentan las víctimas de la violencia. Desde este Consulado hemos organizado los eventos conmemorativos en las próximas semanas tal y como lo indicamos en la nota de la tercera página de este boletín.

Queremos agradecer a las personas que colaboraron como jurados de votación de la primera jornada electoral de 2018 que se llevó a cabo del 5 al 11 de marzo. ¡Su participación y dedicación fueron un pilar clave en el éxito del proceso!

Durante el mes de marzo tuvimos una exitosa jornada de Consulado Móvil en Arrecife (Lanzarote) donde atendimos a la numerosa comunidad de connacionales que residen en esa isla.

Seguimos fortaleciendo alianzas para brindar una mayor asistencia desde el Consulado. Este mes nos reunimos con una organización que ofrece programas de retorno voluntario a Colombia.

En esta edición y en el próximo número resaltaremos a un par de connacionales que dejan en alto el nombre de nuestro país y que nos sirven de inspiración.

Un cordial saludo,

Pierangelo Gandini

Consulado Móvil en Lanzarote

Del 21 al 23 de marzo estuvimos realizando un Consulado Móvil en Arrecife, Lanzarote, concretamente en la sede del Archivo Central, espacio amablemente cedido por el Ayuntamiento local.

Se atendieron alrededor de 240 personas entre las cuales tuvimos un buen número de registros consulares así como inscripción de cédulas para las elecciones de este año y atención directa dentro del marco de la Ley de Víctimas.

El Cónsul sostuvo una reunión con el Presidente del Cabildo de Lanzarote, D. Pedro San Ginés, para concretar los aspectos necesarios para el acto de conmemoración de la Ley de Víctimas que se realizará en esta isla próximamente.

Así mismo, sostuvo un encuentro con algunos connacionales vinculados con medios de comunicación quienes van a apoyar al Consulado en la realización del evento mencionado.



Aspectos del Consulado Móvil en Lanzarote Marzo 2018

Colombianos en Canarias

Una grata sorpresa no encontramos al leer un titular de un periódico de Canarias donde resalta que una connacional ganó la octava edición del concurso de elaboración de tortilla de papas, uno de los platos estrella de la gastronomía española, celebrado en Canarias.

Ella es Yolanda Obando Bedoya, quien lleva 18 años en la Isla de Gran Canaria, y quien recientemente estuvo por la sede del Consulado compartiendo su felicidad por tan honrosa distinción.



Yolanda, primera a la izquierda, al momento de la premiación.

La noticia se titula **“Colombia gana con la tortilla de papas”** y puede ser leída en la pagina web del mencionado medio local:

<http://www.laprovincia.es/las-palmas/2017/10/28/colombia-gana-tortilla-papas/991521.html>

¡¡¡Enhorabuena Yolanda!!!

Declaraciones Ley de Víctimas

Este Consulado exhorta a los colombianos que hayan sido afectados por el conflicto armado en Colombia, que quieran acogerse a los beneficios de la ley 1448 de 2011 y que aún no hayan realizado su declaración, a ponerse en contacto con este Despacho Consular a la mayor brevedad posible para hacer su declaración.

Esto de conformidad con la información proporcionada por la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas (UNARIV), que ha dado instrucciones a los Consulados de Colombia en el mundo, a continuar tomando declaraciones a las víctimas en el exterior.



9 de abril

Día Nacional de la Memoria y la
Solidaridad con las Víctimas.

Los 9 de abril de cada año se conmemora el Día de la Memoria y la Solidaridad con las víctimas del conflicto armado en Colombia. Para memorar esta fecha las víctimas de todo el país proponen actividades que se realizan de manera simultánea en el distrito capital, municipios de todos los departamentos y en algunos consulados de Colombia en otros países.

En marzo dimos inicio al plan de fortalecimiento para la atención de las víctimas en el exterior mediante la organización de eventos de conmemoración y solidaridad con las víctimas del conflicto armado.

Las fechas confirmadas son:

- Lanzarote 9 de abril en la sede del Archivo Central de Arrecife.
- La Palma 19 de abril en la sala de pleno del Cabildo Insular en Santa Cruz de La Palma
- Fuerteventura 9 de mayo en la sala Juan Ismael de Puerto del Rosario.

Invitamos a los connacionales residentes en las mencionadas islas a participar activamente en los eventos programados para así demostrar nuestra solidaridad y empatía con las víctimas quienes se han caracterizados por su entereza, fortaleza y valentía.

‘9 de abril: Día nacional de la memoria y solidaridad con las víctimas’

#8AñosConLasVíctimas

Asistencia Connacionales

En marzo llevamos a cabo una reunión con el coordinador del área de Retorno de la Asociación Sociocultural y de Cooperación al Desarrollo por Colombia e Iberoamérica (ACULCO) quienes ofrecen ayuda al retorno voluntario asistido a nuestro país a connacionales residentes en España.



Encuentro con Juan Carlos Durán, coordinador de Retorno de Aculco

Durante el encuentro se decidieron líneas de acción para apoyar a colombianos en Canarias a beneficiarse de este programa.

Para conocer mas a fondo los programas de ACULCO visite la página web <http://aculco.org/>

Si usted reside en Canarias y desea beneficiarse de los programas ofrecidos por esta organización, comuníquese con el Consulado para así brindarle asistencia personalizada en este tema.

Jurados de votación para mayo

Queremos agradecer a los connacionales que ejercieron como jurados de votación en la jornada electoral de marzo.

Para la próxima jornada, que se celebrará del 21 al 27 de mayo, necesitamos jurados de votación en Las Palmas de Gran Canaria y en Santa Cruz de Tenerife.

- Requisitos: colombianas y colombianos mayores de 18 años y menores de 60 años
- Los interesados enviar un correo electrónico indicando nombre, cédula y teléfono de contacto al claspalmasdegrancanaria@cancilleria.gov.co o comuníquese con nosotros a los teléfonos 928.330.949 y 928.331.532
- Los jurados designados recibirán una capacitación oportuna para el buen desempeño de sus funciones.

Consulado de Colombia, Las Palmas de Gran Canaria

Calle Obispo Codina No. 3, planta 1, CP 35001,
Las Palmas de Gran Canaria, España
Teléfonos : +34 928.330.949, +34 928.331.532
claspalmasdegrancanaria@cancilleria.gov.co
www.islascanarias.consulado.gov.co



GOBIERNO DE COLOMBIA